

A las puertas de Fenavín

La Feria Nacional del Vino, que se celebra del 12 al 14 de mayo en Ciudad Real, centrará la atención del sector

ELPERIÓDICO

Todo está preparado para que abra sus puertas la octava edición de Fenavín, que se celebrará del 12 al 14 de mayo en Ciudad Real. Con una participación de 1.361 bodegas, 3.200 compradores internacionales, 12.000 nacionales y 29.200 metros cuadrados de exposición, Fenavín se ha convertido en la feria más importante del sector dentro del país y una de las más relevantes de Europa por su volumen de negocio. De hecho, se esperan 180.000 contactos comerciales en su centro de negocios. Además, la feria acogerá interesantes foros para analizar la actualidad del sector, fomentará la cultura y el consumo responsable del vino y ofrecerá un amplio y variado abanico de aportaciones desde los prismas de la literatura, el cine y el deporte.

Los atractivos de la feria son muchos. Lorenzo Díaz, Manuel Villanueva y José Ribagorda serán los coordinadores de la mesa redonda titulada *Legendas de la Enología*. Estarán acompañados por tres grandes figuras del vino español: Mariano García, Álvaro Palacios y Raúl Pérez. La elección de estos bodegueros como los más representativos ha sido unánime



Galería del Vino en la última edición de Fenavín.

en la organización. Mientras tanto, Damir Horvat, director de la empresa croata Vina Doo, integrada en la distribuidora AWT, que trabaja en los mercados de Serbia, Macedonia, Bulgaria y Eslovenia, buscará distintos tipos de vino en la feria. Asegura Horvat que "lo que realmente me gusta de esta feria es que es para profesionales. Así todos los que están en la feria lo están para hacer negocios. Otro fantástico aspecto es esa plataforma para completar la agenda y hacer citas, el programa *Contacte con*, que hacen de Fenavín una feria única".

Por su parte, Pedro Ballesteros, Master of Wine español, dirigirá la cata de Terra de Garnatxes en torno a un

viaje por esta variedad mediterránea. "El objetivo primordial es dar valor a las garnachas catalanas equiparándolas a las mejores del mundo".

José Luis Amores, director del grupo Montes Norte, analizará el sector vitivinícola en Castilla-La Mancha y sus avances en comercialización exterior. Amores es una de las personas que mejor conoce el sector agrario manchego y un referente regional en proyectos de integración cooperativa. Amores destacará en su ponencia la modernización del sector gracias a la diversificación de variedades, plantaciones y técnicas agronómicas que han propiciado un mejor escenario para los vinos de

Castilla-La Mancha. Al mismo tiempo, analizará el tejido industrial de la bodega y abordará la producción y el consumo.

El vino como gran aliado de la salud y la belleza se analizará de la mano de los doctores Antonio Díaz Huertas y Leo Cerrud. Según explica Huertas, "en los últimos años se están generalizando los tratamientos de belleza con el vino y cobrando bastante popularidad debido a la sensación de bienestar y relajación asociados a esta bebida. Sus propiedades antioxidantes ayudan a neutralizar los radicales libres, causando de que se produzcan la oxidación de las células de la piel y su envejecimiento".

La EPA del primer trimestre arroja un leve saldo negativo

ELPERIÓDICO

Según los datos de la Encuesta de Población Activa (EPA), el primer trimestre de 2015 concluyó en Castilla-La Mancha con 284.400 personas en paro, lo que supone un aumento con respecto al trimestre anterior de 1.300 personas más, un 0,42%. La tasa de paro se situó en el 28,69%. Desde el Gobierno regional se valoró el dato interanual con un descenso de 22.100 parados con respecto al primer trimestre de 2014, una bajada del 7,24%. Sin embargo, los sindicatos tomaron como referencia el año 2011, cuando los parados era 223.500, lo que significa un aumento de 60.900 en cuatro años y de seis puntos y medio en la tasa de paro. Igualmente, desde los sindicatos se hizo especial hincapié en el descenso de la población activa, 18.900 personas, 2.100 en el último trimestre.

La región cierra abril con 11.213 parados menos

Castilla-La Mancha registra un incremento de 761 autónomos y 6.864 afiliaciones más a la Seguridad Social

ELPERIÓDICO

Castilla-La Mancha cerró el mes de abril con 229.610 parados registrados, 11.213 menos que el mes anterior, lo que representa una disminución del desempleo del 4,66% que se eleva al 9,48% en términos anuales. En concreto, el paro ha descendido con respecto a abril de 2014 en 24.039 personas.

La contratación registrada en el mes de abril subió con respecto a marzo en 5.475 contratos, el 11,12%, de manera que en el último mes en Castilla-La Mancha se registraron un total de 54.699 contratos. De ellos, 3.326 fueron indefinidos, disminuyeron un 20,88%, 878 menos; y 51.373 temporales que subieron un 14,11%. La contratación tem-

poral creció respecto a abril del año 2014 en un total de 11.266, un incremento del 28,09%.

Respecto a la afiliación me-

dia a la Seguridad Social en el mes de abril se registraron 6.864 cotizantes más que en el mes anterior hasta alcanzar la cifra de 618.480. Este dato

significa 21.511 afiliaciones más que en abril de 2014, el 3,60% más. En el conjunto del país los datos mensuales subieron en la afiliación una media de un 1,04%, 175.495 personas más, con un aumento interanual del 3,52%, 578.243 afiliados más. El número de autónomos en nuestra región se situó en 147.565, 761 más que en marzo.

El paro registrado en abril bajó en todas las provincias de la región, especialmente en la de Toledo donde disminuyó un 5,74%. Por sectores, bajo el paro en los servicios, 5.878 menos, el 4,08%; la agricultura, 2.168, el 8,41%; la construcción, 1.798, el 6,72%; y la industria, 1.099, el 4,39%.

En el mes de marzo, 108.650 personas cobraron prestaciones en la región.

